

Los 144,000 señalados: de Apocalipsis capítulos 7 y 14

Ministro: José González Pérez
Amecameca Edo. México

Algunas de las interrogantes de este tema es: ¿quiénes son? y ¿Cuál es su procedencia? ¿Por qué se les menciona como un grupo singular en las escrituras? Resulta interesante responder estas y otras preguntas al respecto y de paso aclarar lo que desafortunadamente algunos grupos religiosos han malinterpretado esta parte bíblica de manera caprichosa o con fines personales, haciendo alarde que son parte de este selecto grupo, asimismo aseguran que estos están reinando con Cristo desde 1918. Así, engañan a muchos que no conocen las escrituras. El libro a los hebreos menciona personajes no menos importantes que estos diciendo: y todos estos aprobados por testimonio de la fe, no recibieron las promesas; proveyendo Dios alguna cosa mejor para nosotros, para que no fuesen perfeccionados sin nosotros Hebreos 11:39,40 note bien las palabras del Apóstol, muchos a lo largo de la historia humana, han sido ya aprobados por testimonio de la fe en Dios, pero aun ninguno ha sido perfeccionado y mucho menos podrá reinar antes de tiempo. 1ª a los Corintios 4:8 ya estáis hartos, ya estáis ricos, sin nosotros reináis; y ojala reinéis, para que nosotros reinemos también juntamente con vosotros. Si Bien es cierto lo que dicen los pasajes anteriores, declarado que en dicho reino los justificados habremos de ser perfeccionados y reinar todos al mismo tiempo. También hemos de ser claros al respecto, por lo que retomaremos el tema comprobando con las escrituras, primeramente **Ha quién fue dirigido el mensaje de Jesús y los apóstoles** Salmo 22:22,23 anunciaré tu nombre a mis hermanos: en medio de la congregación te alabare. Los que teméis a Jehová, alabadle; glorificadle, simiente toda de Jacob; y temed de él, vosotros, simiente toda de Israel.

Si analizamos las palabras anteriores encontraremos que; En el mensaje profético se establece primeramente un compromiso y una promesa a Dios, “anunciare tu

nombre a mis hermanos: en medio de la congregación te alabare” inmediatamente después los pasajes llevan implícito un llamado al pueblo y la forma de cómo la congregación, debería alabar y adorar a Dios, y por último se menciona a que nación va dirigido dicho mensaje.

Algunos siglos después, y Llegado el tiempo; estando Jesús entre los hombres, declara nuevamente que nación tenía prioridad para escuchar dicho mensaje, más sea notoria la condición espiritual en que se encontraba el pueblo.

Y el respondiendo dijo: no soy enviado sino a las ovejas perdidas de la casa de Israel. Mateo 15:24

“Ovejas perdidas” lo que debe entenderse como: que se habían descarriado o desviado del mandato de Dios. (Aunque no todos) razón del porque nuestro Señor reiteradamente los exhortaba. Marcos 7:6-9 y Mateo 22: 29 entonces respondiendo Jesús, les dijo: erráis ignorando las escrituras y el poder de Dios.

Pero, ¿Cómo separar dentro de una nación, a los obedientes de entre desobedientes? Era necesario predicarles a todos. Así, la orden que recibió nuestro Señor Jesús de parte de Dios, fue la misma que trasmitió a los apóstoles, tarea que ejecutaron, antes y un poco después de la ascensión de nuestro Señor Jesucristo. Así pues, deberían predicar el evangelio primeramente a los judíos. A estos doce envió Jesús, a los cuales dio mandamientos diciendo: por el camino de los gentiles no iréis, y en ciudad de samaritanos no entréis; mas id antes a las ovejas perdidas de la casa de Israel. Y yendo, predicad, diciendo: el reino de los cielos se ha acercado. Mateo 10:5-7.

El pasaje muestra una indicación muy importante hacia los apóstoles; los samaritanos de hecho eran una mezcla de raza de judíos y gentiles, razón por lo cual no serían parte de este grupo selecto. No obstante, consideremos la siguiente expresión: “mas id antes a las cosas perdidas de la casa de Israel” esto indica que por el momento a ellos, no les era permitido recibir el mensaje, pues en un futuro no muy lejano todos estos tendrían la oportunidad. Pero, volviendo a **los 144000, ¿Quiénes son y de donde salieron?** son judíos Seleccionados por el Señor, son hijos de Dios, que si recibieron a Jesús y aceptaron su mensaje de salvación. A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron. Más a todos los que le recibieron, dióles potestad de ser hechos hijos de Dios, a los que creen en su nombre: nuevamente hagamos una pausa para meditar en algunas palabras. “Los suyos no les recibieron” (La mayoría del pueblo) “Mas a todos lo que le recibieron” (una pequeña parte) dióles potestad de ser hechos hijos de Dios.

En algunas ocasiones se les menciona como: **la elección y gracias o reliquias** Expresiones que de acuerdo al libro de Romanos 11:1-5,7-8 digo pues: ¿Ha desechado Dios a su pueblo? En ninguna manera. Porque también yo soy israelita, de la simiente de Abraham, de la tribu de benjamín. No ha desechado Dios a su pueblo, al cual antes conoció. ¿O no sabéis que dice de Elías la escritura? Como hablando con Dios contra Israel dice: Señor, a tus profetas han muerto, y tus altares han derruido; y yo solo he quedado, y procuran matarme. Más ¿Qué dice la divina respuesta? He dejado para mí siete mil hombres, que no han doblado la rodilla delante de Baal. **Así también, aún en este tiempo han quedado reliquias por la lección de gracia.** El apóstol manifiesta que así como en el tiempo de Elías muchos habían conservado la vida sin inclinarse a Baal, de la misma manera estaba ocurriendo en ese tiempo, pues no todos los Judíos estaban muertos espiritualmente, a los cuales el Señor vino a rescatar. ¿Qué pues? Lo que buscaba Israel aquello no ha alcanzado; más la elección lo ha alcanzado: y los demás fueron endurecidos; como está escrito: dióles Dios espíritu de remordimiento, ojos con que no vean, y oídos con que no oigan, hasta el día de hoy.

Una vez más se manifiesta una separación dentro del pueblo. (La elección lo ha alcanzado) sin mencionar una cantidad específica. (Y los demás fueron endurecidos de corazón y les fueron dados ojos con que no vean y oídos con que no oigan) 2ª a los Corintios 3:14-15 empero los sentidos de ellos se embotaron; porque hasta el día de

hoy les queda el mismo velo no descubierto en la lección del antiguo testamento, el cual por Cristo es quitado. Y aun hasta el día de hoy, cuando Moisés es leído, el velo esta puesto sobre el corazón de ellos. No obstante los que fueron electos también se les conoce como: **las primicias** ya que de acuerdo al libro de Apocalipsis 14:4 ultima parte dice: estos fueron comprados de entre los hombres por primicias para Dios y para el cordero. Permítanme retomar de esta última parte del pasaje para considerar solo tres puntos,

1º la palabra (comprados) ya que esta demuestra que, los 144000 corresponden a un grupo de personas que fueron llamados, y participaron de la fe de Jesús. Después de la primera venida de nuestro Señor Jesucristo. Que la palabra “comprados” sugiere, que son parte de aquellos por los que Jesús derramo su sangre. 1ª a los Corintios 7:23, Por precio sois comprados; 1ª a Timoteo 2:6 El cual se dio á sí mismo en precio del rescate por todos, Mateo 20:2,8. Como el Hijo del hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos. 2º (de entre los hombres) esta expresión declara que, el Señor no da margen para pensar que el numero sea aplicado a seres celestiales, si no a seres terrenales 3º (primicias) Desde luego que este título es apropiado, pues son los primeros frutos, resultado del evangelio dado por Jesús, siendo los apóstoles los primeros llamados y posteriormente enviados a predicar al pueblo.

Además, sabido es que a los hijos de Dios, desde Abel en adelante les fue grato ofrecer a Dios las primicias, tanto del ganado como de los frutos del campo. Génesis 4:4 así mismo, llegado el momento de la cosecha espiritual, los primeros frutos son para Dios según Juan, Apocalipsis 14:4 última parte dice: estos fueron comprados de entre los hombres por primicias para Dios y para el cordero.

Por lo tanto, nos debe quedar claro que todos los que aceptamos el evangelio de Jesús, y que hemos hecho un pacto con Dios por medio del bautismo también hemos sido comprados con su sangre de entre los gentiles, en razón de lo anterior debe entenderse que nosotros no somos los primeros, sino los postreros. Más ellos fueron los primeros comprados entre los judíos. Hechos 3:26 a vosotros **primeramente**, Dios habiendo levantado a su hijo, le envió para que os bendijese, a fin de que cada uno se convierta de su maldad.

Ahora bien; hasta este momento, no se menciona la

cantidad exacta de los habían de ser señalados para Dios, sin embargo, cabe mencionar que; aunque miles de judíos escucharon el mensaje del Señor Jesús y participaron del alimento que Él multiplicó, sólo se menciona una cantidad muy pequeña de personas que se reunieron un poco después de su ascensión. Hechos 1:15 mas sea notorio que a partir del día de pentecostés en adelante se comenzaron a convertir por miles en aquellos días. Hechos 2:36-41 5:14 6:7

Después de estas cosas vi cuatro ángeles que estaban sobre los cuatro ángulos de la tierra, deteniendo los cuatro vientos de la tierra, para que no soplará viento sobre la tierra, ni sobre la mar, ni sobre ningún árbol.

Y vi otro ángel que subía del nacimiento del sol, teniendo el sello del Dios vivo: y clamó con gran voz a los cuatro Ángeles, a los cuales era dado hacer daño a la tierra y a la mar, diciendo, No hagáis daño ni a la tierra, (a la humanidad) Génesis 3:19 ni a la mar, (multitudes) ni a los árboles, (hombres) Marcos 8:24 (con guerras y disturbios políticos) hasta que señalemos a los siervos de nuestro Dios en sus frentes. Y oí el número de los señalados: ciento cuarenta y cuatro mil señalados de todas las tribus de los hijos de Israel. (Doce mil de cada tribu) Apocalipsis 7:1-8 todo esto tiene relación con los siete sellos. Si ponemos atención, después de abrirse el primer sello, el señor Jesús sale victorioso, y después de esto al abrirse el resto de los sellos, se menciona que es quitada la paz de la tierra, se manifiesta la carestía, interviene la muerte y el infierno, se desatan las persecuciones, etc. Apocalipsis 6:1-17 el apóstol Juan dice: que después que le fue mostrada esta visión, escucho una voz que decía que antes que ocurrieran estas cosas sobre la tierra, tenían que ser señalados los siervos de Dios en sus frentes. Lo anterior nos da una idea de cuándo, dónde y en qué momento ocurrieron todas estas cosas

No obstante la cantidad, también se menciona una señalización esta debería estar en sus frentes, dicho **sello, marca o señal de los 144000**. Ciertamente no es literal o visible, si no simbólica, ya que apocalipsis 14:1 dice y mire, y he aquí el cordero estaba sobre el monte de Sion, (Jerusalén) y con el ciento cuarenta y cuatro mil que **tenían el nombre de su Padre escrito en sus frentes**. A esto se refiere el apóstol cuando dice que habían adquirido una señal en sus frentes,

A partir ese momento los siervos de Dios comenzaron a ser guiados por el espíritu Santo. Juan 20:21-22 Efesios

1:13 y 4:30, y por consecuencia cual cántico nuevo. La fe y la doctrina de Cristo, brotaron de sus labios como una canción delante de Dios. Marcos 1:22,27; Hechos 2:42 y 5:28 Romanos 6:17 y 16:17 2ª de Juan 1:9, esto explica el por qué ningún otro podía entonar el cántico, ya que a ellos les había sido transmitido el mensaje puro. Y así mismo fueron portadores de la verdad. Aun otra razón más de que fueron genuinos en su fe, es que no se contaminaron con mujeres, (con iglesias y doctrinas falsas) de tal manera que no fue hallado engaño en su boca Apocalipsis 14:3-5, Jeremías 6:2, Apocalipsis 12:1, Hechos 5:13

¿Dónde están los 144000? Como ya se menciono anteriormente, dicha cantidad no es aplicable a los seres espirituales o angelicales, tampoco se trata de una cantidad de dinero en efectivo. Si no que, corresponde a seres humanos que tuvieron oportunidad de vida, en los tiempos de nuestro Señor Jesucristo o un poco de tiempo después de él. No antes, Y que por naturaleza todos murieron, como ocurre a todos los hombres, que por lo tanto creemos que están en el polvo de la tierra esperando la resurrección de los muertos Hebreos 11:39-40 y todos estos, aprobados por testimonio de la fe, no recibieron las promesas; proveyendo Dios alguna cosa mejor para nosotros, para que no fuesen perfeccionados sin nosotros. Perfección, acto que tendrá lugar en la segunda venida de nuestro Señor Jesucristo. 1ª a los Tesalonicenses 4:16,17; 1ª a los Corintios 15:50-54; Apocalipsis 20: 4-5

La gran compañía, Apocalipsis 7:9. Después de estas cosas miré, y he aquí una gran compañía que ninguno podía contar, de todas las gentes linajes y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del cordero, vestidos de ropas blancas, y palmas en sus manos. Es muy interesante ver como estos que no corresponden a las doce tribus de los hijos Israel, también se les ve delante del trono de Dios y en la presencia del cordero, sin que esto signifique el cielo. Que de acuerdo con los Versículos 13-17, estos también han venido de grande tribulación y también lavaron sus ropas en la sangre del cordero. Debido a que el resto de los judíos rechazaron las nuevas de salvación, fue como tuvo lugar el gentilismo de conocer las cosas de Dios, Hechos 13:45-48 y 28:24-28 sea os pues notorio que a los gentiles es enviada esta salud de Dios: y ellos oirán. Por lo que a estos también se les conoció como; **El injerto o (acebuche)** Romanos 11:15-25.